

RESULTADOS DEL DOMINGO

1 ARGENTONA - CALELLA 5
 2 GUIXOLS - ANGLÉS 0
 4 TORRASENSE - IBERIA 3
 4 BLANES - GRACIA 1
 2 PUEBLO SECO - PALAMÓS 0
 1 FUERTE PIO - MOLLET 3

Chut

SAN FÉLIU DE GUIXOLS

14 DE OCTUBRE DE 1948

PRÓXIMO DOMINGO

CALELLA - FUERTE PIO
 ANGLÉS - ARGENTONA
 IBERIA - GUIXOLS
 GRACIA - TORRASENSE
 PALAMOS - BLANES
 MOLLET - PUEBLO SECO

GUIXOLS, 2- ANGLÉS, 0

Equipos:

Guixols: Galcerán; Ventura, Colomer; Mallart, Busquets, López; Julio, Xan, Massoni, Güell, y Sagrera.

Anglés: Imbert; Sitges, Caritg; Ventura, Puig, Garangou; Plana, Roig, Martin, Rigau y Basilio.

Goles:

Guixols: Xan, 1 - Massoni, 1.

Arbitro: Casanovas.

El partido del domingo había despertado inusitado interés, por tratarse del primer rival de calibre que el presente Torneo nos ofrecía en nuestro Campo y, a la vez porque no siempre el Anglés se había marchado con los bolsillos vacíos. De ahí quizá, el tesón con que ambos conjuntos comenzaron la lucha, cuya primera parte sirvió para evidenciar una vez más que, salvando el lunar que constituye nuestra línea defensiva, tenemos equipo suficiente para aspiraciones de cierta altura, sobretodo cuando, con algunos partidos más, haya conseguido la inteligencia necesaria. La primera etapa de este encuentro fué en un todo favorable a los locales, si exceptuamos el hecho de que el marcador no quiso traducir numéricamente, no sólo el mayor dominio y acaso guixolense, si que también, como idealmente se merecía, la clase y preciodad de la mayoría de sus jugadas. Por eso la humildad de aquel 1-0 con que llegamos al descanso, no pudo convencer a nadie, habida cuenta de que la menor sorpresa adversaria era capaz de llevarnos la tensión al rojo vivo.

La segunda parte, en cambio, no tuvo ya la belleza de la primera, principalmente a causa de las marrullerías que, con el Anglés,

RESULTADO MUY MODESTO, QUE NO PUDO COMPLACER-NOS COMO, FRENTE A LOS DOS PUNTOS EN LITIGIO, NOS COMPLACIÓ LA VICTORIA

comienzan y acaban siempre al dictado de un solo nombre: Caritg. Y ello, como siempre, fué una verdadera lástima, no sólo bajo el aspecto deportivo si que también porqué de otra forma, hubiera merecido el Anglés, por nuestra parte, el elógió que pudo merecer la constancia y bríosidad con que supo defenderse.

Galcerán muy seguro y colocado. La defensa, bastante fallona, especialmente cuando a la presión final del Anglés hizo medir nuestro temple con la misma angustia. Ello empera, vimos a Ventura francamente recobrado; enérgico y decisivo en casi todas sus jugadas. De la media, el mejor López, en su constante marcaje al delantero más peligroso del Anglés, y si bien no jugó, como otras veces, cara a la galería, su efectividad no tuvo la menor sombra. Mallart, muy bullidor, pero facil de pasar y dejando suelto en demasía a otro peligroso como Basilio. Busquets, sin alardes espectaculares, efectivo como siempre. Julio perdió en el primer tiempo el poco juego que se le dió, motivo empero que nunca justifica los caprichos de Xan. Mejor Sagrera a cada partido que

le vemos, acabó el domingo por complacernos totalmente. Exce-lentes andaron los dos interiores, partiendo de ellos todos nuestros ataques, constituyendo sus pases, al estilo argentino, algo que merece subrayarse. Y por último, el siempre discutido Massoni, fué el cabeza de túroo de la defensa contraria. Y a este respecto, y ya que de Massoni hablamos, conviene recordar que a veces ciertas exteriorizaciones, aunque partan de algo tan respetable como lo es el público, resultan contraproducentes frente a lo mismo que uno se propone. Massoni será siempre un tanque y nunca una bicicleta. Y conste, que la frase no es nuestra.

Por demás, hay que saber distinguir la diferencia que media entre la mala gana y la mala suerte. Que, aunque malas las dos no tienen el menor parentesco.

Y he ahí, finalmente, como fueron los goles:

A los 18 minutos de juego y a un corner lanzado por Julio, remata Xan, imparable, de cabeza, logrando el primer tanto para el Guixols.

El segundo, lo consiguió Massoni a los 27 minutos del segundo tiempo, rematando de cabeza un centro magnífico de Julio.

Y así terminó este partido que a nuestro entender, podía haber terminado con una victoria de mayor margen. Es cierto que los 10 minutos finales del Anglés merecían cuando menos un tanto. Pero es que el Guixols, tuvo también tantos otros 10 minutos como los de su adversario, que un partido que debía terminar a 4-1, debemos conformarnos y en cierto modo agradecer, que terminara a 2-0. El árbitro regular. - KIK.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Calella	: 3	3	0	0	12	4	6
Blanes	: 3	2	0	1	10	4	4
Guixols	: 3	2	0	1	11	5	4
P. Seco	: 3	1	1	0	4	3	3
Iberia	: 3	1	1	1	7	7	3
Mollet	: 3	1	1	1	4	4	3
Gracia	: 3	1	1	1	4	6	3
Palamós	: 3	1	0	2	3	4	2
Fuerte Pio	: 3	1	0	2	4	6	2
Anglés	: 3	1	0	2	5	8	2
Torrasense	: 3	1	0	2	6	11	2
Argentona	: 3	1	0	2	4	12	2